

3学期始業式より

(1月8日)

誰さん、あなたが少しのおぬ  
でいいのうれしかね。

族でテレビを見ることが  
きな楽しみの一つでした。  
私も幼い頃から正月番組を  
見ていました。そこでは多く  
の漫才師が、見事な話題  
で人々を楽しませていまし  
た。

で、話が深まり、笑いが生まれます。この漫才には、「ネタ」の呼ばれる観客を笑わせるための台本、話の筋があります。元々は「種タネ」の逆さま葉で、芸能界の語彙が一段ごとに一つずつ

才師だけに必要なことではあります。  
皆さんも、いざ社会に出ていきます。いざれは今  
員が社会人になります。そのとき、何を考え  
所へ、「どうしたの」と聞かれて、

では、皆さんがたくさん  
のネタを作るにはどうす  
ばよいか。その答えの一  
が、本を読むことです。  
は、自分が経験していな  
世界や人生を、疑似体験さ  
せることができます。也(ひのき)

のような本ではなく、皆さん  
が読みたくなるような本で  
たくさん置いてあります。  
以前、今から1年半前、お  
礼で私が皆さんに紹介して  
本『プロジェクト・イル  
バブリック』は、図書館の  
本棚に

保護者の皆様へ

新年明けましておめでとうございます。今日3月3日

幕を開けました。日頃より  
本校の教育活動へのご理解

し上げます。  
冬木み中、大きな事故等

なく生徒たちは元気い登校したことに安堵しております。

よ千葉県の推薦入試が始ま  
り、受験シーズン本番です。

別扱いせず、ぜひ「いつも通りの生活」を迷うことなく

ぐたさい「体調管理」を  
理由とした入試前の欠席は

登校し、仲間と切磋琢磨できるよう、協力をお願ひい

原いしむら  
校長 滝澤清豪



発行  
江戸川区立  
瑞江第二中学校  
校長 滝澤 清豪  
発行日1月9日  
東京都江戸川区  
瑞江4-54-1

舞台の上で話を広げ、人を笑わせるための大切な舞台になっています。実は、こうした「ためておくこと」「蓄えておくこと」は、漫

ど、よりよい判断ができるようになります。無数の引き出しの中には、たまたまのネタが出番を待つのです。

るものが多く、今の自分が  
必要だと感じたテーマの  
を手に取って読んでいま  
た。

る映像がどう違うのか。それを比べるのも、読書の大好きな楽しみだと思つています。